



RAMADAN 2024

## Jam Operasional Tempat Hiburan Diatur

UMBULHARJO—Selama Ramadan, Pemkot Jogja mengatur operasional sejumlah tempat hiburan seperti karaoke, klub malam, diskotek, spa, hingga game center. Pembatasan dilakukan untuk menjaga kondusivitas agar masyarakat dapat menjalankan ibadah dengan lebih tenang.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengatakan usaha karaoke di luar klub malam dan spa di luar hotel bintang diminta buka pada pukul 09.00 WIB-17.00 WIB, dan 21.00 WIB hingga 24.00 WIB. Sementara, usaha spa yang berada di dalam hotel bintang diperkenankan buka sesuai jam buka usaha. Sedangkan, karaoke di dalam klub malam hanya

**Kami akan memberikan peringatan secara nonyustisi supaya mereka sadar bahwa saat ini situasi yang khusus yakni Ramadan yang harus dijalani dengan baik.**

Dodi Kurnianto

Kabid Penegakan Peraturan Perundang-undangan, Satpol PP Kota Jogja

buka pukul 21.00 WIB hingga 24.00 WIB.

"Untuk usaha arena permainan seperti game net, game station, game center buka mulai pukul 09.00 WIB sampai 17.00 WIB. Dan penyelenggaraan pertunjukan siar Islam apabila malam hari dilaksanakan setelah pukul 22.00 WIB dan berakhir selambat-lambatnya pukul 01.00 WIB," ujar Singgih, Jumat (8/3).

Kegiatan usaha juga telah diatur untuk tutup satu hari sebelum Ramadan sampai dengan hari ketiga Ramadan. Demikian juga saat Idulfitri yang telah ditetapkan oleh pemerintah. Selain tempat hiburan, Singgih juga mengimbau rumah makan untuk tidak membuka usahanya secara terbuka. "Menggunakan tirai," katanya.

Kabid Penegakan Peraturan Perundang-undangan Satpol PP Kota Jogja, Dodi Kurnianto menuturkan jajarannya mulai rutin melakukan patroli, utamanya pada jam sebelum subuh, sebelum sahur, dan saat Salat Tarawih. "Kalau ada kerumunan yang sifatnya mencurigakan kami langsung melakukan pendekatan," katanya.

Dodi memastikan jajarannya akan bertindak secara nonyustisi. Satpol PP Kota Jogja akan melakukan edukasi dan sosialisasi, baik kepada pemilik usaha maupun kepada masyarakat. "Kami akan memberikan peringatan secara nonyustisi supaya mereka sadar bahwa saat ini situasi yang khusus yakni Ramadan yang harus dijalani dengan baik," katanya.

(Aini Annissa Harini) -

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005